
Протокол № 5
заседания Общественного Совета МОМР «Сосногорск»

г. Сосногорск 27 сентября 2018 г.

Место проведения: Зал заседаний администрации МР «Сосногорск» 
Присутствовали: члены Общественного совета Бобкова Е.В., Чупрова С.А., 
Брагина Л.В., Маланина В.В., Некрасов В.П., Рогозин С.А., Тарахов Г.А., 
Шилова Е.В.
Отсутствовали: Артеев В.В., Петрученя Е.А., Брагина Л.В., Филиппов С.А., 
Веснина Л.Ю., Жигунов В.В., Веснина Л.Д., Бабюк Т.Ф.
Приглашены: Дегтяренко С.В., Назаренко Т.В., Ворона Т.В.,
Мелехина Е.А., Гоголева В.В.

Повестка заседания:

1. О готовности муниципального района «Сосногорск» к отопительному 
периоду 2018-2019 гг.
2. О выполнении плана благоустройства территории муниципального 
района «Сосногорск» на 2018 год.
3. Отчет Рогозина Сергея Александровича о проведенной работе по 
вопросу общественного контроля.
4. Обращение Общественного совета МОГО «Ухта» (изменения в 
пенсионное законодательство Российской Федерации).

5. Разное:
1) Подготовка предложений в проект Закона Республики Коми «О 

некоторых вопросах в сфере ведения гражданами садоводства и 
огородничества для собственных нужд в Республике Коми;

2) Подготовка предложений по решению проблем социального 
неблагополучия и насилия в отношении женщин на муниципальном 
уровне.

За данную повестку голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.

Председатель: предлагаю утвердить регламент сегодняшнего заседания
- доклады до 10 минут;
- дополнения к докладам до 2 минут;
- прения и обсуждения докладов до 5 минут;
- принятие решения -  до 2 минут.
За предложенный регламент голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.
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О готовности муниципального 
периоду 2018-2019 гг.

района «Сосногорск» к отопительному
' здемниетраций 1йР ’Сосногорсл

У  U  м _
0KUI



Докладчик: Гоголева В.В. -  заместитель начальника Управления ЖКХ 
администрации МР «Сосногорск».

Гоголева В.В. донесла до сведения присутствующих информацию о 
проделанной работе по подготовке к отопительному сезону. По состоянию 
на день проведения данного заседания запущен весь жилой фонд. Паспорта 
готовности к отопительному сезону получили 11 из 12 управляющих 
компаний.

Решение:
Принять информацию к сведению, признать работу по данному вопросу 
удовлетворительной.
За данное решение голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.

Вопрос 2
О выполнении плана благоустройства территории муниципального района 
«Сосногорск» на 2018 год.
Докладчик: Гоголева В.В. -  заместитель начальника Управления ЖКХ 
администрации МР «Сосногорск».

Гоголева В.В. рассказала о комплексе работ, проведенных по 
благоустройству муниципального района: это и уличное освещение, 
озеленение, содержание дорог, мест захоронения. С начала 2018 г. план по 
благоустройству исполнен на 90 %.

Предложения: Отметить хорошую работу по данному вопросу. Обратить 
внимание на уличное освещение в ж/д части города (не соблюдается закон об 
энергосбережении).

Решение:
Принять информацию к сведению.
За данное решение голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.

Вопрос 3
Отчет Рогозина Сергея Александровича о проведенной работе по вопросу 
общественного контроля.
Отчет члена Общественного Совета МОМР «Сосногорск» Рогозина С.А. 
(прилагается).
Предложения: привести нормативные документы Общественного Совета в 
соответствии с ФЗ № 212.

Решение:
Принять информацию к сведению.
За данное решение голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.



Вопрос 4
Обращение Общественного совета МОГО «Ухта» (изменения в пенсионное 
законодательство Российской Федерации).
Все присутствующие ознакомились с обращением Общественного совета 
МОГО «Ухта» по вопросу изменений в пенсионном законодательстве 
Российской Федерации.

Решение: поддержать обращение Общественного совета МОГО «Ухта» и 
проинформировать их о принятом решении.
За данное решение голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.

Вопрос 5
О направлении предложений в Общественную палату Республики Коми. 
Ворона Т.В. донесла до сведения присутствующих информацию:
- о проекте Закона Республики Коми «О некоторых вопросах в сфере ведения
гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд в
Республике Коми»;
- о проблемах социального неблагополучия и насилия в отношении женщин 
на муниципальном уровне.

Вопросы, предложения: Тарахов Г.А. предложил более четко изложить в 
проекте Закона Республики Коми «О некоторых вопросах в сфере ведения 
гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд в
Республике Коми» полномочия органов государственной власти Республики 
Коми.

Решение:
Членам Общественного Совета МОМР «Сосногорск» в срок до 01.10.2018 
направить предложения по данным вопросам председателю Общественного 
Совета Чупровой С.А. для подготовки сводного ответа в Общественную 
палату Республики Коми.
За данное решение голосовали:
«за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.

Председатель: повестка исчерпана, кто за то, чтобы закрыть заседание, 
прошу голосовать.
Голосовали: «за» - 8, «против» -  0, «воздержались» -  0.

Председатель 
Общественного Совета С.Г. Чупрова


